

Bonjour,

Je suis maman monoparentale de deux enfants : 14 et 6 ans. Mon aînée a fréquenté l'école et c'était extraordinaire. Nous avons vécu une expérience formidable à tout point de vue.

Ma benjamine a complété la maternelle cette année et quelle déception. L'école est beaucoup trop peuplée ce n'est plus du tout la même dynamique. C'est devenu un endroit impersonnel.

Cela combiné avec la crainte que des élèves soient envoyés ailleurs par manque de place m'enlève le goût de vivre à l'île des Sœurs, endroit que j'ai adoré et où j'habite depuis 20 ans.

Si le projet de la 2eme école ne voit pas le jour cette fois-ci, nous allons quitter l'île pour aller nous établir ailleurs.

Cette absurde situation aura très certainement un impact très négatif sur l'arrondissement et toute la communauté.

Sincèrement,

Isabelle Bégin